

2024-08-15

Emprende alcalde Carlos Peña con Gobierno del Estado proyectos de interés para la sociedad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://horacero.com.mx/reynosa/emprende-alcalde-carlos-pena-con-gobierno-del-estado-proyectos-de-interes-para-la-sociedad/>

Reynosa, Tam.-

El presidente municipal Carlos Peña Ortiz participó en la reunión del Proyecto del Parque Lineal en Perímetro de la Ex Refinería Pemex segunda etapa, con Pablo Eduardo Haro Panduro, presidente estatal de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), además del secretario de Obras Públicas del Estado, Pedro Anaya Cepeda y Uriel Ordoñez Pérez, coordinador del Consejo Empresarial.

"Todos los que están en esta mesa aportan su granito de arena para que Reynosa esté mejor, para que podamos vivir en una comunidad en la que vayamos avanzando; se requiere de esa participación constante para llevar a cabo todos los proyectos que tenemos", declaró en la reunión, donde fue descrita la obra del citado Parque Lineal a detalle, en sus etapas y sus componentes y los representantes de organizaciones manifestaron su interés en el desarrollo ordenado de la ciudad.

Entre las discusiones llevadas a cabo en la sesión efectuada este jueves 15 de agosto, en la cual participaron diversos organismos ciudadanos fue analizada la cuestión de conservación y mantenimiento de las carreteras de Tamaulipas, además de las vialidades urbanas y conservación del medio ambiente.

"Aquí la gran inversión que tendremos para los próximos años, es de agua potable, drenaje, cárcamos, y las presas rompepicos para acabar con las inundaciones", agregó el presidente municipal luego de la presentación del proyecto del Parque Lineal por parte del secretario Pedro Anaya.

La bienvenida fue ofrecida por el presidente de la CMIC Reynosa, Jesús Guillermo Acebo Salman, y el moderador fue Uriel Ordoñez, y entre otros funcionarios y representantes sociales participaron José Alfonso Robledo Ramírez, subsecretario de Proyectos y Licitaciones en Tamaulipas, y Felipe de Jesús Chiw Vega, gerente general de la Comapa de Reynosa.